

Fecha 04.06.2009	Sección Primera	Página 10
---------------------	--------------------	--------------



## Calderón condecora a Galván y Saynez; MFB demanda cambios en SSP y PGR

En su calidad de comandante supremo de las Fuerzas Armadas, **Felipe Calderón** impuso condecoraciones por cincuenta años de servicio a los secretarios de la Defensa Nacional, **Guillermo Galván Galván**; y de Marina, **Mariano Francisco Saynez Mendoza** al tiempo que agradeció su lealtad y valentía, pero también, a los ojos de diversos analistas, justificó que el Ejército continúe en la lucha contra el narcotráfico, para lo cual, señaló: "a nosotros nos ha tocado el honor de servir a México en circunstancias extraordinariamente adversas que han implicado no sólo esfuerzos extraordinarios, sino los más variados riesgos incluido el de la vida."

Un discurso similar a los que pronunció cuando en los inicios de su gestión, puso en marcha el Operativo Michoacán y dijo que la lucha contra el narco tendría altísimos costos incluso, la pérdida de vidas humanas, o como en los "spots" panistas donde se subraya que "este Presidente se le ha jugado en la lucha contra el narco". Como puede observarse, Calderón se presenta como el presidente que ha tenido que gobernar en los tiempos más difíciles. Pero sin duda, México ha vivido coyunturas mucho más duras a lo largo de su historia, tesis en la que coinciden hasta quienes parten de la premisa de que el desarrollo histórico y social de la nación es cíclico.

¿Será que el Presidente piensa que esta escaramuza contra el narco podría perderla si el Ejército ya no participa? Si bien nadie podría regatearle a Calderón que desde hace ya algún tiempo es él quien trae la agenda política nacional al día, lo cierto es que el michoacano no puede darse el lujo de, a un mes de las elecciones del 5 de julio, de perder lo que es prácticamente la única bandera que



Continúa en siguiente hoja

Página 1 de 2  
\$ 15008.54  
Tam: 464 cm2  
RGARCIA

Fecha 04.06.2009	Sección Primera	Página 10
---------------------	--------------------	--------------

enarbola el PAN en sus campañas.

A grado tal se ha evidenciado esta situación, que ayer el presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado de la República, **Manlio Fabio Beltrones**, demandó al Ejecutivo que cambie al secretario de Seguridad Pública, **Genaro García Luna**, así como al titular de la PGR, ya que el propio Calderón culpó a Gobiernos anteriores de las fallas en materia de seguridad, y en esa lista estaríamos también hablando de lo que fue la errática gestión de Vicente Fox, ¿o no?

Por otra parte, ayer el estado que siguió en esta serie de "michoacanazos" que hasta el dirigente del PAN, **Germán Martínez Cázares**, se da el lujo de anunciar fue Veracruz. En el puerto, elementos del Ejército y la Policía Federal tomaron el control de las instalaciones de la Dirección de Tránsito municipal de la ciudad portueña, para detener a unos 80 elementos, en momentos en que se dice en los círculos políticos que el gobernador **Fidel Herrera**, es una más de las cartas que se barajan para ocupar la presidencia del CEN del PRI.

A un mes de las elecciones, será por demás interesante seguir los estados donde tendrán lugar más acciones de este tipo, en momentos en que el gobernador de Michoacán, **Leonel Godoy**, de plano dijo que recibía mejor trato de **Juan Camilo Mouriño**, que del actual secretario de Gobernación, **Fernando Gómez Mont**, y marcando distancia acusó al Gobierno federal de tratar a los mandatarios estatales como de primera y de segunda. Una prueba de ello se dio ayer en la Permanente, cuando la senadora panista **Teresa Ortuño**, acusó directamente al gobernador de Chihuahua, **José Reyes Baeza**, de "proteger al narco", algo que ya demandó el mandatario priísta, tendrá que probar la legisladora, porque la guerra electoral sigue.

## ► La sección de Adriana

\*\*\* El coordinador de la bancada del PRI en la Cámara de Diputados, **Emilio Gamboa Patrón**, estuvo ayer en la casa de campaña de **Eduardo Sánchez**, quien busca una curul en la ALDF por el XX Distrito y tiene interesantes lemas de campaña como: "Para que el Gobierno del DF te

cumpla lo que te prometió" o bien, "Hoy por ti y mañana también". Entre sus propuestas está la de dotar a la parte de su destino que pertenece a la delegación Benito Juárez de cajones de estacionamiento suficientes, ya que hay un déficit de 45 mil.

\*\*\* El turbio asunto de la megabiblioteca "José Vasconcelos" revivió ayer en la Comisión Permanente, al denunciarse que **Fernando Larrazábal** -actual candidato panista a la alcaldía de Monterrey-, estaría involucrado por haber sido director del Programa Federal de Construcción de Escuelas y, al mismo tiempo, socio de la empresa que se encargó de diseñar la obra que terminó en un megafraude. Lo anterior, se demuestra con la millonaria cuenta en dólares que posee Larrazábal en el Texas Capital Bank, en la cual se tienen registrados depósitos provenientes de la Construction Practices of Texas Inc., empresa de la que es copropietario junto con **Guillermo Sahagún**, diseñador de la megabiblioteca y Jorge Kalach. Y aunque el asunto fue turnado a comisiones, las sospechas y las dudas sobre su honestidad están en el aire.

\*\*\* Con la entrega que hizo el gobernador del Estado de México, **Enrique Peña Nieto**, del Atlas de Inundaciones 2009 a los 125 municipios, así como del nuevo parque vehicular motorizado para apoyar las acciones de limpieza de las redes de **drenaje** y **alcantarillado** que realiza la Comisión Estatal del **Agua** y, con el arranque de las actividades del Grupo Tláloc, la entidad mexiquense está lista para hacer frente a las **lluvias** y posibles inundaciones, ya que de acuerdo con las mediciones del Instituto Meteorológico Nacional las **lluvias** serán copiosas en esta época.

\*\*\* El líder del priísmo en el Estado de México, **Ricardo Aguilar Castillo**, presentó ayer al exgobernador de Guerrero, René Juárez Cisneros, como el nuevo delegado del CEN tricolor en Cuatitlán Izcalli. Con esto El PRI pretende reforzar su estrategia electoral con la incorporación de cinco delegados especiales en igual número de municipios.

*aurora\_berdejo@yahoo.com.mx*